



花を添えた松花紀佳さんの舞踊



三浦工業 高橋会長、乾杯の音頭



サスガ！ 横笛の福原祥音さんと三昧の木村容子さん



店主 あゆみんのこの笑顔

つよつよさんのお楽しみ日記58

「道後椿俱樂部」の巻

皆さんは「椿俱樂部」をご存知でしょうか。

「椿」は松山市の市花ですし、何らかの団体を想像される方も多いのではないかと思います。実は道後の隠れ家と言われている超人気のお酒処のお店です。道後公園の北口にお店はありますが看板はありませんし、外観はお店という感覚は全くありません。

小さな入口をくぐると正面は行き止まりで右に小さな格子戸があり、中に入ると品のいいお店があります。

さて、三月十四日「道後 山の手ホテル」で開店十周年のお祝いパーティーが行われ私も出席させて頂きました。百名を超える松山のそうそうたる皆さんが(メンバーが凄い)駆けつけそれは賑やかなそして盛大なパーティーになりました。

私と椿俱樂部さんとのご縁は今から十年前の町長時代、メルパルクで開かれた特定郵便局長会の総会に出席した時、中村知事(当時は松山市長)とご一緒になり「中村さん道後の隠れ家知ってますか。ちょっと寄って見ませんか」とお誘いを受けた時に始まります。その日は家内が迎えに来ていたのですが知事が私も「家内を呼びますから」と言う事で「一緒させて頂きました。

美味しい手の込んだお料理と美人ママ、スタッフの皆さんのおもてなしさすが市長ご推薦のお店とすっかり気に入りました。時々寄せて頂いている内に仲間が出来「バキバキ会」と言うファンクラブが出来て、私も仲間に入れて頂きました。

この店に来て思うことは心のこもった料理、気配りおもてなし、やっぱり会社も同じを実感しています。



中村剛志